
 

 

 

  
 

       朝の清掃活動を頑張っています 
 今年度は、曜日ごとに学年の担当を決めて、朝の時間に玄関前の清掃活動を行って 

います。清掃活動の担当は、各学年で話し合いをして決めています。 

 主体的に活動をしている子どもたちの姿に、頭が下がります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

将棋教室（３・４年生）を行いました 
 ６月６日（火）に、３・４年生を対象に、井上慶太九段をお招きして、将棋教室を行いました。子どもたちは、

井上九段のお話を、熱心に聞き入っていました。 

 最初は、駒の動かし方について教えていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令 和 ５ 年 ６ 月 １ ２ 日  

令 和 ５ 年 度 学 校 だ よ り N O .１１②  

加 古 川 市 立 平 荘 小 学 校 

 

 

 

 自分たちで決めたことを、黙々と実践して
いる姿に、感心させられます。 
 自分たちの学校を、自分たちの手で美しく
保とうとする姿は、本当に素晴らしいです。 
 委員会活動で、４月に、環境委員会が提案
したことを実践しています。 
 高学年が先頭に立って実践する姿に、頼も
しさを感じます。 

  

 

 

  

 

休み時間には、６年生も参加しての
将棋タイムが始まりました。 



高学年集会を行いました 
６月６日（火）の５校時に、高学年集会を行いました。児童会が、教育委員会の先生にお願いをして、『両荘み

らい学園について』の説明会を実施しました。司会進行は、児童会です。対象は、４～６年生です。地域の方々

も参加されました。 

子どもたちは、初めて『両荘みらい学園』について、話を聞くことになります。教育委員会の先生は、新設さ

れた教室棟の様子を動画に撮って、両荘みらい学園へのワクワク感をもってもらえるように工夫を凝らした説明

をしてくださいました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                      ≪６年生の感想より≫ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●知らなかったことがたくさん
知れてよかったです。 

●早く開校してほしいです。 
●いろいろなことが聞けて良か
ったです。 

●自分たちの見えないところで
たくさんの準備をしていただ
き、感謝したいなと思いまし
た。 

●ぼくは、両荘み
らい学園につい
ての話で、部活
についてどうな
るのかが知りた
いです。今日の
話を聞いて、相
手のことを想像
して思いやる力
をつけたいで
す。 

●私は、両荘みらい学園でも狂言ができ
るのかが知りたいです。 

●狂言がどうなるかが心配です。7年生
の入学式もどうなるか心配です。でき
れば、入学式があってほしいです。 

●いろいろな人たちが、自分たちのため
に時間を作って準備をしてくださいま
した。児童会も、この日のためにいろ
いろ計画してくれて、感謝しかないな
と思いました。 

●時間を作ってお話をしに来てくださいました。工事中
の両荘中学校まで撮影しに行ってくださって、感謝し
ています。 

●話が聞けてとてもうれしかったです。両荘みらい学園
のことをより詳しく知れて、ワクワクしました。早く
両荘みらい学園に行きたいなと思いました。 

●両荘みらい学園について、知らなかったことが多かっ
たので時間を作って話してもらえて、少しずつ知るこ
とができました。よかったです。 


